

Inici

Inicio Señal en vivo

Noticias -

Radio

Q

Ecopetrol entregó diez mil pruebas PRASS a la Alcaldía de Barrancabermeja

7 noviembre, 2020

Este viernes, 6 de noviembre, la estatal petrolera **Ecopetrol** entregó a la administración distrital diez mil pruebas para la detección del Covid-19 en la ciudad.



ULTIMAS NOTICIAS

Gobierno Nacional entregará auxilio a desempleados

Ecopetrol entregó diez mil pruebas PRASS a la Alcaldía de Barrancabermeja

Accidente de tránsito provocó bloqueo en la troncal del Magdalena Medio

Un hombre murió en accidente de tránsito en la vía panamericana

Joven habría asesinado a su padrastro por defender a su madre

PUBLICIDAD

Categoría

Actualidad

Enlace Noticias

harrancaharmaia colombia